

Velotour Silberfuchse Bodensee

Tourenleiter Klemens Fuchs
Anzahl Teilnehmer 9
Datum Mittwoch, 18.06.2014
Abfahrt / Rückkehr 08.30 Uhr Bahnhof Altstätten / ca. 16.00 Uhr

Zusammenfassung Auf grösstenteils verkehrsarmen Nebenstrassen und Radwegen über Goldach, Horn, Arbon nach Romanshorn, mit der Fähre nach Friedrichshafen und wieder mit zwei Rädern über Lindau, Bregenz und Fussach zurück an den Ausgangsort,

Tourenbericht Vier Silberfuchse trafen sich in Altstätten, drei bei der Rheinbrücke Diepoldsau und die letzten zwei gesellten sich in Buriel zur Gruppe, die zusammen um einen Teil des Obersees radelte. Mit flottem Tempo gelangten wir über Goldach nach Horn an das Ufer des Sees, wo wir die erste Pause in einem Park einschalteten. Das erste Ziel, Romanshorn, erreichten wir rechtzeitig. Die Überfahrt mit der Fähre nach Friedrichshafen verschaffte uns eine ca. ¾-stündige Verschnaufpause, bevor wir nach einem kurzen Zwischenspurt in Langenargen einen schattigen Gastgarten fanden, wo sich jeder nach seinem Geschmack stärken konnte.

Mit aufgefüllten Energiespeichern kurvten wir auf zum Teil stark frequentierten, zwischendurch auch recht staubigen, Radwegen über Lindau nach Bregenz. Vor der Seebühne gabs nochmals eine Stärkung, bevor uns eine kräftige und kühle Bise vertrieb. Beim kräftigen Pedalen kamen bald alle wieder auf Betriebstemperatur. Unterstützt von einem tollen Rückenwind erreichten alle zufrieden wieder den Ausgangsort.

Daten ab Altstätten: 115 km, 5.45 Std., 350 Hm

Teilnehmer Hanspeter, Ernst, Migg, Erika, Anke, Oskar, Nik, Hanny

Tourenbericht Klemens

